

Der Iseburger ist in erster Linie zur Information seiner Leser da!

Aus diesem Bedürfnis heraus, beginnen wir in dieser Ausgabe erstmals und dann in Folge in jedem nächsten Heft mit einer neuen Rubrik.

Wir nennen sie „Iseburger“ und möchten hier von Ihnen, den Leserinnen und Lesern, Anregungen, Kritik, Probleme aber sehr gerne auch Lob über „Ihr Iseburg“ aufgreifen. Wir veröffentlichen jeweils einen Beitrag

und werden gleichzeitig die Antwort der dafür zuständigen Stelle der Stadtverwaltung weitergeben. Auf diesem „kleinen Dienstweg“ lassen sich vielleicht Sorgen, Nöte und Lob schneller darstellen.

Waldfriedhof eingestellt werden soll und danach noch viel mehr Menschen davon betroffen sein werden.

„Für Fußgänger, besonders für Kinder und ältere Menschen, wird es immer gefährlicher, die Neuhöfer Straße am Kastanienweg in Richtung Waldfriedhof zu überqueren. Kaum ein Autofahrer hält sich hier an die vorgeschriebene Richtgeschwindigkeit. Es bietet sich auch selten einmal eine Lücke, um schnell zwischen dem einwärts und auswärts fahrenden Verkehr „durchzuschlüpfen“. Verwunderlich, dass es hier nicht schon zu schlimmen Unfällen gekommen ist. Da dieser Weg aber der einzige ist, den man benutzen kann und muss, wäre hier ein – gerade jetzt in der dunklen Jahreszeit – beleuchteter Zebrastrifen hilfreich. Vielleicht führt er dazu, dass die Autofahrer ein bisschen rücksichtsvoller fahren und die Fußgänger ein bisschen beruhigter die Straße überqueren können?“

Und hier die Antwort der Stadt:

Wir danken Frau Lehner für die Anregung. Die Sorge ist nachvollziehbar. Nach dem Ausbau der Nordtangente Dreieich wird die Neuhöfer Straße abgebunden und für den Durchgangsverkehr gesperrt. Der Verkehr in dieser Straße wird um 50 % zurückgehen.

Wir werden dennoch die Anregung von Frau Lehner prüfen, in Höhe des Kastanienweges einen beleuchteten Zebrastrifen einzurichten. Hierzu müssen wir Polizei und Straßenverkehrsbehörde anhören.

Das Ergebnis werden wir so schnell wie möglich bekannt geben.



Kunden hoch hinaus bringen – wir helfen dabei!



Alexander Schmidt,
Geschäftsführer,
Schmidt GmbH und Co.
Hub – Arbeitsbühnen – Vermietung KG

Claus-Jürgen Specht,
Firmenkundenbetreuer,
Volksbank Dreieich

Heinz Schmidt,
Senior-Geschäftsführer,
Schmidt GmbH und Co.
Hub – Arbeitsbühnen – Vermietung KG

www.vobadreieich.de

Die kompetente Firmenkundenbetreuung Ihrer Volksbank.

Firmenkunden kundennah und persönlich beraten und bei schnellen Business-Entscheidungen stets auf der Höhe sein – das verstehen wir unter einer optimalen Betreuung. Gemeinsam mit unseren regionalen Firmenkunden die Zukunft planen und das komplette Leistungsspektrum einer großen Bank einsetzen, das ist eine unserer Stärken. Was wir für Ihr Unternehmen tun können, erläutern wir Ihnen gern in einem persönlichen Gespräch.

Vereinbaren Sie schnell einen Termin mit uns!

Telefon: 06103 95-3000
eMail: kontakt@vobadreieich.de

Die Bank in Ihrer Region – Gemeinsam in die Zukunft

Volksbank
Dreieich